

## 21.10.07 - TOUR EUROPEEN DU TROTTEUR FRANCAIS

### 21.10.07 - TOUR EUROPEEN DU TROTTEUR FRANCAIS

2<sup>ème</sup> Etape À Palma de Majorque - Milord de Melleray remporte le Grand Prix des Baléares

Après avoir terminé la troisième place derrière Lhassa (Pierre Levesque), lors de la 1<sup>ère</sup> étape, qui s'est disputée le 16 Septembre dernier, sur l'hippodrome d'Avenches (Suisse), dans le Prix du Président 2007, l'étape remportée par Pirogue J'Anilou drivée par Louis Baudron, Milord de Melleray (Thierry Duvaldestin), se déplaçait cet après-midi en Espagne avec quelques-uns de ses compatriotes, Number Majyc (Sébastien Hardy), L'Ecu du Vernay (Jean-Michel Legros), Joyeuse d'Or (Jean-Marc Godard), Lhassa (Pierre Levesque), Louvois (André Le Courtois), Lupin de l'Odon (Fabrice Collette) et Kundun (Anders Lindqvist), pour disputer la 2<sup>ème</sup> étape, à Palma de Majorque, dans le Grand Prix des Baléares - Attelé - Européenne - Groupe II - 50 000 €, - 2650m avec départ donné à l'aide de l'autostart.

Après avoir été le plus rapide au départ, le champion Milord de Melleray (Thierry Duvaldestin) a rapidement pris le commandement des opérations et contrôlé l'épreuve de bout en bout, comme il l'a voulu, son driver se permettant même de regarder derrière lui, pour juger ses adversaires. Milord de Melleray (Thierry Duvaldestin) a donc survolé l'épreuve pour s'imposer avec de la marge devant L'Ecu du Vernay (Jean-Michel Legros), qui a terminé très fort en pleine piste, suivi de Joyeuse d'Or (Jean-Marc Godard), toujours placée près des leaders, Javaki d'Argent (Antonio Tur) et Hudy Vallon (Mlle Pilar Estelrich Tugores). Quant à Lhassa (Pierre Levesque), qui paraissait au-dessus du lot, en compagnie de Milord de Melleray (Thierry Duvaldestin), la championne de Pierre Levesque n'a pu que figurer au sein du peloton, sur une troisième ligne en épaisseur, et fini par craquer complètement en face, dans le dernier des deux tours de la course. Louvois (André Le Courtois) avait été déclaré non partant. À l'étape suivante, le 3 Novembre 2007, dans le Grand prix de la Toussaint, sur l'hippodrome de Mons (Belgique).